





del monte del Estado denominado «Mós del Bou» con estricta sujecion al pliego de condiciones que estará de manifiesto en aquella Alcaldia, siendo el tipo de subasta 50 pesetas. Si no hubiese posterior se verificará una segunda licitacion bajo igual tipo y condiciones que la primera y ante la misma autoridad el dia 16 del espresado mes y á la misma hora.

Correspondencias

Cartas de Madrid

6 Setiembre 1883.

Hoy si que puede decirse con verdad que no hay nada nuevo, como no sea nueva y en mi concepto trascendental la disidencia surgida en la izquierda con motivo de la reunion de anoche convocada por el Sr. Becerra.

Los diarios de la izquierda y los que á ella pertenecen no es de extrañar que pinten las cosas favorables á sus fines; pero si lo es que á los que nada les vá ni viene en ello las disfrazan tambien, lo cual me induce á creer que sus informes tienen todos un mismo interesado origen.

He procurado informarme de lo ocurrido y creo poseer noticias auténticas que voy á transmitir dado que no hay asunto de mayor interés. El Sr. Becerra hace tiempo que no habia realizado ningun acto en que sonase su nombre e ideó la reunion de anoche. Las citaciones no se dirigieron solo á los senadores y diputados izquierdistas, si no tambien á los que se han honrado con aquella investidura y á los prohombres del partido: pero sin intencion, ó con ellas se preciadió de dirigirla, por completo al elemento moretista, que acudió al círculo por que si y por que extraoficialmente sabia lo de la reunion. Primer sintoma de desconfianza.

De muy diverso indole pero mas acentuado aun que el anterior es el relativo á la forma de la proposicion del Sr. Becerra. «Debemos pedir, dijo, á las Cortes el restablecimiento de la Constitucion de 1869 que es la única que realiza los ideas de la democracia, ó cuando menos la revision y reforma de la vigente de 1876 en el sentido de aquella.» (Como!) Tan poca firmeza tiene los señores de la izquierda en punto tan capital? Si tan poco como que hay muy diversos criterios en este punto importantísimo. Pero entonces ¿qué puede justificar su disentiimiento de los hombres del poder? Pues casi nada, ó mejor dicho una razon importantísima: desprecios mal reprimidos y que no caben todos en los altos puestos. Pero volvamos á la reunion.

Cuando el Sr. Becerra terminó su peroracion en la cual iba envuelta la propuesta que dejo indicada, no hubo la pregunta categorica de si se aprobaba, ni aplausos ni nada.

Lo sé por un moretista, quien me asegura que si tal pregunta se hubiera formulado, habria sido contestada por la mayoría en sentido negativo, por que la mayoría, base y fundamento que sirvió para la la formacion del círculo ex moretista y sabiendo que el Sr. Moret es contrario á que en estos momentos se emprenda aquella propaganda, habrian votado en contra.

La ausencia de este hombre público en Francia, ha obligado á su órgano El Norte á salir hoy muy circunspecto; pero no hay duda de que á pesar de la debilidad de carácter del Sr. Moret, la disidencia surgida tendrá consecuencias.

Los radicales progresistas de la antigua Tertulia esperan la llegada de algunos de sus jefes, ausentes de varaneo, para promover la reunion allí para fines de Octubre, de la Asamblea del partido. Si se reunirá dará juego.

Inexacto que ayer estuvieran algunos constitucionales en los Santos de la Humosa ocupándose en trabajos de conciliacion.

Llegó la reina á la Granja sin novedad.

6 Setiembre.

Anoche, como estaba anunciado, tuvo lugar en el círculo de la izquierda la reunion convocada por el Sr. Becerra (D. Manuel). Cerca de doscientos socios, sin contar á los individuos de la plana mayor residentes en Madrid, componian el concursa que iba á darse por enterado de los proyectos del Directorio. El Sr. Becerra ocupó la presidencia y en un discurso sobrio de imágenes, para elocuente y correcto, manifestó á la reunion que autorizado por los señores duque de la Torre y Márton, Montero Rios, Lopez Dominguez y Balaguer, proponia al partido la conveniencia de que por todos los órganos del mismo, en provincias, se dirigiesen representaciones á las Cortes, pidiendo el planteamiento de la Constitucion del 69, la reforma de la de 1876 en armonia con aquella; tambien agregó que el Sr. Moret estaba en disidencia con este pensamiento, por juzgar que no era oportuna en estos instantes la agitacion legal que se proyectaba.

El acuerdo de los concurrentes fué favorable en un todo á la proposicion del Sr. Becerra, el cual usando nuevamente de la palabra, dijo que ni los individuos del Directorio ni él eran intransigentes, y que si bien no se habian entablado negociaciones para constituir el gran partido liberal dinástico, en la izquierda, nadie se opondria á esto si las negociaciones eran dirigidas, por el Sr. duque de la Torre.

Los periódicos izquierdistas tratan hoy de quitarle importancia á la disidencia del Sr. Moret, manifestando que este opinaba así influido por la atmósfera que acerca de los trastornos ocurridos en nuestro país, se habia formado en el extranjero; sin embargo, las razones con que defendia anoche el Sr. Aguilera la conducia del Sr. Moret eran otras, segun mis noticias.

Se atribuye importancia á la conferencia celebrada en San Sebastian entre el rey D. Alfonso y el general Quesada.

Muchos políticos tenaces se esfuerzan en querer demostrar á todo el mundo que este señor general es llamado á sustituir en su puesto al actual ministro de la Guerra, y naturalmente, dan á la conferencia a u fida una importancia inusitada. Yo creo que se equivocan los que así opinan. Si el general Martínez Campos se vá, que se irá, el llamado á sustituirlo no es, en mi concepto, el general en jefe del ejército del Norte, que aunque ordenancista y severo, no es lo que se necesita hoy por hoy para enmendar los errores y desaciertos que todos lamentamos.

Respecto al Sr. Martínez Campos se habla de sus buenos deseos y de los proyectos que abriga que ya nos ha dado á conocer en parte con las célebres circulares; sin embargo, es evidente que á pesar de todo, S. E. pierde terreno, y que al regreso de S. M. de Alemania, no le levanta ni la paz y caridad.

Mañana publicará, en efecto, la «Gaceta» el decreto del Sr. Gamazo, sobre reforma de la facultad de Derecho y esta disposicion que tan discutida ha sido por la prensa de todos los matices, promete serio mas, tan pronto como se conozca oficialmente, si es cierto que difiere un tanto de la parte que dió á conocer un periódico noticiero.

Esta tarde han vuelto á hacerse muchos comentarios acerca del viage de D. Alfonso á Alemania. Los desconfiados ó los suspicaces sostienen que en el fondo de esta visita, hay un objeto político que se conocerá tarde ó temprano, y que el gabinete fusionista no vé mal estas tentativas de preponderancia que otros juzgan de locas aventuras. Me parece que todo esto es adelantar mucho el discurso y que mientras los hechos no desmientan las palabras del Sr. Sagasta, no se debe entrar en cierto género de suposiciones.

En los círculos políticos muy pocas noticias: en la Bolsa continua todo lo mismo que ayer.

Avisos oficiales

Monte de Piedad y Caja de Ahorros Alcoy.

Lista de las ropas y otros efectos empeñados en el mes de Enero último, que por no haber sido desmpeñados ni renovados corresponde vender á pública subasta, segun el artículo 34 y siguientes del Reglamento bajo el tipo de su tasacion, el dia 15 del presente mes á las 2 de la tarde.

Table with columns: Num., Relacion, Pts. Cts. listing various items for public auction such as pañales, bata, paño, etc.

Table listing various clothing items and their prices, including items like 'Corte pantalon paten y pañuelo algodon', 'Corte pantalon lanilla y pañuelo seda', etc.

don, 2 chaquetas, chaleco paten, 2 pañuelos, refajo, par medias y 2 abrigos lana. Alcoy 1.º Setiembre 1883. El Jefe de las oficinas. Rafael Pascual. NOTA.—Los lotes están expuestos al público dos dias antes de la venta, para que puedan examinarlos.

Seccion mercantil

Cambios. Alcoy 8 Setiembre 1883

Table showing exchange rates for various cities (Plazas) in Dinero and Pesetas, including Alicante, Alcala, Almeria, Avila, etc.

Boletin Religioso.

SANTO DE HOY.—El dulce nombre de Maria. SANTO DE MAÑANA.—S. Nicolás de Tolentino.

ULTIMA HORA

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR DE EL SERPIS.

Paris, 6. Apertura de la Bolsa de hoy, 4 por 100 este-rior español, 57 3/4.

Paris, 5 (recibido el 6). Los despachos de Austria dan cuenta de los graves desórdenes ocurridos en Sniegtvar. La policia que salió á la defensa de los israelitas, cuyas casas eran saqueadas por el populacho, se vió obligada á hacer uso de las armas, resultando varios heridos.

La animadversion contra los judios cada vez mayor, y se temen nuevos desórdenes. Hoy han llegado más refuerzos á Tolon destinados al Tonkin.

Hoy ha llegado á Berlin el duque de Conaught, hijo de la reina de Inglaterra, quien asistira tambien á las maniobras del ejército alemán.

Paris, 6. El general Pittie, secretario de la presidencia y jefe del cuarto militar del presidente de la república, ha venido espresamente á Paris para cumplimentar al rey de España á su llegada á esta capital.

Paris, 6. Parece que se acaba de recibir un telegrama del almirante Meyer, fechado esta mañana en Hong Kong, dirigido al ministro de Marina.

Dice que no es cierto que hubiese llegado ningun buque de guerra chino procedente de la costa del Norte.

Añade que solo llegaron á Pakoi hace quince dias tres transportes con 750 soldados.

El domingo último llegaron á Canton 1750 milicianos á bordo de un buque de guerra chino.

Termina asegurando que los chinos están haciendo muchos acopios de municiones en Canton.

Hierro-Quesada.

Unico reconstituyente para combatir todas las afecciones ocasionadas por debilidad y pobreza de sangre.

En un minucioso análisis quimico publicado en todos los periódicos de medicina, está demostrado que el Hierro Quesada es mas rico en medicamento que el Bravais y todos los demás.

Exijase mi firma en tinta azul sobre la etiqueta exterior roja.

Frasco con cuenta-gotas, 8 rs. Dura dos meses. Farmacia del Dr. Quesada, plaza de la Merced, número 7, y en todas las de Alcoy.

Pianos y Armoniums.

DEPÓSITO DE M. DALFAU. VALENCIA.

Este depósito que hasta ahora habia tenido su despacho para la venta en la calle Abadia de San Martin, número 14, se ha trasladado en la plaza del Yiguelete, número 4, en donde continuara la venta de los mas perfeccionados modelos, á precios muy económicos atendidas las condiciones y calidad.

Representante en esta ciudad, D. Lorenzo Ribal quien facilitará cuantos datos se puedan desear.

